



BIODATA PENULIS

Nama : Aldi Fauzi
NIM : 1948401053
Tempat/ Tanggal Lahir : Pringsewu, 5 Maret 2001
Agama : Islam
Jenis Kelamin : Laki-laki
Status Mahasiswa : Reguler
Alamat : Jalan Raya Panutan, Kecamatan Pagelaran,
Kabupaten Pringsewu

Riwayat Pendidikan

TK (2006-2007) : TK Aisyiyah Bustanul Athfal
SD (2007-2013) : SD Negeri 2 Panutan
SMP (2013-2016) : SMP Negeri 1 Pringsewu
SMA (2016-2019) : SMA Negeri 2 Pringsewu
DIII (2019-2022) : Politeknik Kesehatan Tanjungkarang Jurusan
Farmasi

LEMBAR PERSETUJUAN

Gambaran Penggunaan Tanaman Obat Tradisional Untuk Meningkatkan Daya Tahan Tubuh Sebelum dan Semasa Pandemi COVID-19 di Desa Panutan Kecamatan Pagelaran Kabupaten Pringsewu Provinsi Lampung

Penulis

Aldi Fauzi/NIM: 1948401053

Telah diperiksa dan disetujui tim pembimbing Laporan Tugas Akhir Program Diploma III Politeknik Kesehatan Tanjungkarang Jurusan Farmasi.

Bandar Lampung, Juni 2022

TIM PEMBIMBING LTA
Pembimbing Utama

Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes.
NIP. 196502071991012001

Pembimbing Pendamping

dr. Dwi May Indriyani, M.Si.
NIP. 198105032010122002


LEMBAR PENGESAHAN

**Laporan Tugas Akhir
Gambaran Penggunaan Tanaman Obat Tradisional Untuk Meningkatkan
Daya Tahan Tubuh Sebelum dan Semasa Pandemi COVID-19 di Desa
Panutan Kecamatan Pagelaran Kabupaten Pringsewu Provinsi Lampung**


**Tim Penguji
Ketua**


Endah Ratnasari Mulatasih, M.Si.
NIP. 198808292015032003

Anggota


dr. Dwi May Indriyani, M.Si.
NIP. 198105032010122002

Anggota


Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes.
NIP. 196502071991012001

Mengetahui

**Kota Jurusan Farmasi
Poltekkes Tanjungkarang**



Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes.
NIP. 196502071991012001

LEMBAR PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya

Nama : Aldi Fauzi

NIM : 1948401053

Program studi / Jurusan : DIII Farmasi

Menyatakan bahwa saya tidak melakukan kegiatan plagiat dalam penulisan Laporan Tugas Akhir yang berjudul:

“Gambaran Penggunaan Tanaman Obat Tradisional Untuk Meningkatkan Daya Tahan Tubuh Sebelum dan Semasa Pandemi COVID-19 di Desa Panutan Kecamatan Pagelaran Kabupaten Pringsewu Provinsi Lampung”

Apabila suatu saat nanti terbukti saya melakukan tindakan plagiat, maka saya akan menerima sanksi yang telah ditetapkan.

Demikian surat pernyataan saya buat dengan sebenar-benarnya.

Bandar Lampung, Juni 2022



Aldi Fauzi

MOTTO

**“If you expect disappointment then you can never really
be disappointed”**

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah hirobbil alamin, puji syukur kepada Allah S.W.T. atas rahmat dan karunia-nya, hanya kepadanya tempat saya meminta, memohon dan menceritakan tentang segala isi hati keluh kesah dalam kehidupan saya, sehingga saya dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini yang akan saya persembahkan kepada:

Kedua orang tua saya terimakasih banyak atas doa, bimbingan, dan dukungannya. Tanpa kalian saya Bukanlah apa-apa, terima kasih atas pengorbanan dan kasih sayang yang tidak akan pernah tergantikan. Bapak dan Ibu, Begitu besar perjuangan yang telah kalian lakukan untuk membuat anak kalian menjadi orang yang berilmu. Orang yang tak pernah berpikir panjang dengan keadaan yang terpenting anak bisa sekolah dan saya selalu berdoa kepada Allah S.W.T. semoga Allah S.W.T. menyayangi, memberi kesehatan, dan memberi umur yang panjang sampai anakmu ini bisa membuat kalian bangga dan bisa melihat anak bungsu kalian dalam kesuksesan. Allohummafirli waliwalidayya warhamhumma kamarabbayanisahiro. Aamiin..

Untuk kakak-kakak saya, Mas Yogi, Mba Ayu, Alda terimakasih atas motivasinya selama ini disaat saya bingung dan malas. Doakan adik bungsu kalian ini mampu menjadi harapan terakhir Ibu dan bapak yang bisa membuat mereka bahagia. Terimakasih karena selalu memberikan kasih sayang yang begitu besar walau mesti tak terucap. Semoga kita selalu kompak, dan menjadi orang-orang sukses agar bisa membahagiakan ibu dan bapak.

Untuk Bapak/Ibu Dosen dan staf Jurusan Farmasi, terimakasih yang tidak henti-hentinya saya ucapkan atas segala didikan, arahan selama 3 tahun dengan penuh perhatian dan kesabaran sehingga terlewatilah pendidikan saya di Jurusan Farmasi ini. Tidak lupa saya ucapkan mohon maaf atas segala perilaku dan lisan yang membuat Bapak/Ibu Dosen dan Staf merasa kesal ataupun sakit hati. Semoga ilmu yang telah kalian sampaikan dapat menjadi berkah bagi saya dan ladang pahala yang tiada henti untuk kalian.

Untuk teman-temanku yang suka asal bicara dan si paling paham, Keluarga Besar JastipQ Salwa, Dita, Agung, Septina, Ferla, Ilham terima kasih untuk segala bentuk partisipasi dan bantuan kalian selama ini, sehingga saya dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini. Terimakasih untuk kalian yang sering membuat ketawa di saat pusing dengan tugas-tugas di kampus, dan saling memahami satu sama lain walaupun terkadang malah bikin tambah pikiran. Terimakasih juga kepada Sekar Ayu Putri Marlupitasari yang telah menjadi *support system* bagi saya semoga dilancarkan perkuliahannya sampai wisuda dan menjadi kebanggaan orang tua. Sekali lagi saya ucapkan banyak terimakasih kepada kalian yang membuat dunia perkuliahan saya menjadi berwarna. Dan untuk teman-teman seperjuangan angkatan 2019 yang selalu memberi semangat serta memberikan warna dalam perjalanan perkuliahan. Tetaplah semangat dalam meraih cita-cita kita masing-masing. Semoga kita dapat meraih mimpi-mimpi kita insya Allah aamiin.

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah S.W.T., yang telah melimpahkan rahmat, hidayah dan inayah-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir yang berjudul “Gambaran Penggunaan Tanaman Obat Tradisional untuk Meningkatkan Daya Tahan Tubuh Sebelum dan Semasa Pandemi COVID-19 di Desa Panutan Kecamatan Pagelaran Kabupaten Pringsewu Provinsi Lampung”.

Penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada berbagai pihak yang telah membantu dan membimbing dalam proses penulisan Laporan Tugas Akhir ini. Oleh karena itu, melalui Laporan Tugas Akhir ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Bapak Warjedin Aliyanto, S.KM., M.Kes., selaku Direktur Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.
2. Ibu Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes., selaku Ketua Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang serta selaku pembimbing utama yang telah bersedia meluangkan waktu, pikiran dan tenaga untuk memberikan bimbingan dengan penuh kesabaran, dan keikhlasan serta selalu memotivasi penulis sehingga dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini.
3. Ibu dr. Dwi May Indriyani, M.Si., selaku pembimbing kedua yang telah bersedia meluangkan waktu, pikiran dan tenaga untuk memberikan bimbingan dengan penuh kesabaran, dan keikhlasan serta selalu memotivasi penulis sehingga dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini.
4. Ibu Endah Ratnasari Mulatasih, M.Si., selaku dosen penguji, penulis mengucapkan terimakasih telah memberikan arahan, dan masukan untuk menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini
5. Seluruh dosen, staf dan karyawan di Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.
6. Rekan-rekan mahasiswa Farmasi 2019 dan semua pihak yang telah membantu dan mendukung dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran demi perbaikan pada masa yang akan datang. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Bandar Lampung, Juni 2022

Aldi Fauzi